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日本共産党文京区議団 ℡５８０３-１３１７ 

党区議団は、11 月 5 日に 885 項

目におよぶ「2020 年度文京区予算

編成に関する要望書」を成澤区長

に提出しました。党区議団は、「福

祉増進」を掲げる、住民に一番身

近な行政組織として暮らし最優

先・改憲ストップ・消費税５％減

税を政府に要求し、672 億円の積

立金を活用して、暮らしに希望を取

り戻す地方自治を強く求め、要望し

ました。 

今議会では、消費税５％を国に求める、次期基本構想は「福祉増進」役割の明記につい

て、認可保育所の待機児ゼロ実現・保育所経費の弾力化の実態について、岩井臨海学校の

代替措置は白紙撤回を、生活保護の窓口・相談対応について、台風 19 号への対応の検証

について、藪下通りの情景の継承についてなどを区に求めて行きます。 

11 月定例区議会、日本共産党区議団の質問は、次のとおりです。 

 

金子てるよし区議が一般質問します 

１１月２１日(木)午後２時半頃から(２人目) 
◎格差ただし暮らし・家計第一の区政に向け消費税５％を国に求

めよ 

◎次期基本構想は「福祉増進」の役割を明記し戦略の呼称は再考を 

◎認可保育所の待機児ゼロ実現を・保育所経費の弾力化の実態を問う 

◎特別教室や職員室の改修計画含む教育行政独自の計画を区民に示せ 

◎教育の機会均等に反する岩井臨海学校の代替措置は白紙撤回を 

◎生活保護請求権を認めた生活保護法７条に基づく窓口・相談対応を 

◎難病患者に対し心障福祉手当の周知・支給漏れが無いか検証を 

◎都市マスタープランの検証と事前協議制含むまちづくり条例を 

◎台風１９号への対応の検証で避難体制・情報伝達の手段の拡充を 

◎まちづくり計画で歴史的・文化的とする藪下通りの情景の継承を 

 

ぜひ傍聴においでください 

手続きがあります。はじまる 10 分前頃に区役所(シビックセンター)２２階の 

日本共産党控室においでください。（２３階の区議会事務局に直接でも結構です。） 

「2020 年度文京区予算編成に関する要望書」を区長に申し入れ 

（19.11.5） 


